

PUBLIK

Polsek Sandubaya Terima Kunjungan Silaturahmi PPK Cakranegara

Syafruddin Adi - MATARAM.PUBLIK.CO.ID

May 31, 2024 - 00:02



Mataram NTB - Kapolsek Sandubaya Kompol Imam Maladi SIK., menerima kunjungan silaturahmi Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Cakranegara, Kamis (30/05/2024).

Kedatangan rombongan panitia penyelenggara Pemilihan Pilkada tahun 2024 tingkat Kecamatan Cakranegara tersebut diterima di ruang kerja Kapolsek Sandubaya.

Ketua PPK Cakranegara Muhammad Fikri yang memimpin rombongan menyampaikan rasa terima kasih atas penerima Kapolsek Sandubaya terhadap dirinya dan rombongan anggota PPK Cakranegara.

“Kedatangan kami kesini merupakan kunjungan silaturahmi untuk membangun komunikasi dan koordinasi sehingga dalam pelaksanaan tugas kami nantinya akan berjalan dengan lancar, “ucapnya kepada media.

Menurutnya, dalam pelaksanaan tugas PPK tentu sangat banyak bersentuhan serta koordinasi dengan aparat kepolisian sehingga komunikasi harus terjalin dengan baik.

“ Semoga silaturahmi ini akan mendukung kelancaran tugas PPK nantinya pada saat pelaksanaan Pilkada, “harapnya menutup pembicaraan.

Sementara Kapolsek Sandubaya, Kompol Imam Maladi SIK., mengatakan pihaknya tentu akan mengawal pelaksanaan Pemilukada agar berjalan dengan lancar dan aman.

“Ini sudah menjadi bagian dari tugas kami sebagai penanggung jawab keamanan, terlebih pada saat pemilihan Gubernur dan wakil gubernur serta Walikota dan wakil walikota nantinya, “ucapnya.

Lanjutnya, tentu tugas ini harus pula didukung oleh seluruh kelompok masyarakat dan masyarakat itu sendiri dalam menjaga dan menciptakan kamtibmas di lingkungan masing-masing.

Ia sangat berharga kepada seluruh anggota PPK agar tetap berkoordinasi pada, setiap tahapan yang diselenggarakan PPK.

“ Kami dari Kepolisian hanya bisa mengupayakan agar situasi tetap aman, sehingga kami minta kepada semua pihak baik PPK selaku penyelenggara maupun Panwasdam selaku pengawas pemilu tetap melaksanakan tugasnya secara profesional untuk menghindari terjadinya hal-hal yang dapat mengganggu kelancaran pelaksanaan Pemilukada tahun 2024 di Kecamatan Cakranegara, “tutupnya. (Adb)